

連合山形発第136号  
2013年 7月22日

連合山形  
会長 大泉敏男



### 第23回参議院議員選挙対応への御礼

第23回参議院議員選挙の投票が昨日行われ、即日開票の結果、連合山形が支持する「舟山やすえ」氏が次点となりました。これまで、それぞれの職場・地域で勝利に向けた取り組みを展開していただきましたこと、心より御礼申し上げます。

今次参議院選挙においては、自民党が「アベノミクス」により追い風を強める中、山形県選挙区は、「舟山やすえ」氏と「大沼みづほ」氏との事実上一騎打ちとなりましたが、自民党からは、一人区の最重要選挙区として位置づけられ、選挙戦に入ってからも山形県内に幾度となく大物議員が投入されてまいりました。

このような状況において、舟山やすえ後援会・支援議員団・連合山形などの各種団体の力が結集し、自民党の膨大な組織に立ち向かい、最後まで大沼陣営を追い詰めましたが、2万票の差で惜敗いたしました。

全国比例においては、連合組織内候補9名の当選をめざし連合組織の総力を挙げて取り組んできましたが、民主党への逆風はやむことは無く6名の当選にとどまり、全員の当選は果たせませんでした。

これまで、昼夜を問わずそれぞれの候補者の当選に向けて取り組まれた労組役員、組合員の皆さんにあらためて敬意と感謝を申し上げます。

国政選挙については、衆議院の解散が無い限り当面実施されませんが、今後施行される各種自治体選挙において、連合組織内候補者・推薦候補者のすべてに勝利し、組織の再生と強化をはかりながら、次期国政選挙で民主党を中心とした勢力が勝利できるよう、更なる連合山形の活動に対するご理解をお願いし、第23回参議院議員選挙に対する御礼といたします。

本当にありがとうございました。

以上